

Nachwuchs: Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 20. September 2016 um 10:36 Uhr



Die DNL-Mannschaft des EV Regensburg feiert gegen Dresden ihr erstes Sechs-Punkte-Wochenende der Saison. Schüler besiegen Ingolstadt und verlieren gegen Mannheim.

Das DNL-Team von Stefan Schnabl holte am vergangenen Wochenende bei Neuling Dresden zwei Siege. Die Partie am Samstag entschied der EV Regensburg mit 6:2 für sich. Die Tore für die Domstädter erzielten Matteo Stöhr (2), Nico Kroschinski, Tim Brunnhuber, Felix Schwarz und Alex Gasser. Einen Tag später folgte ein 9:2-Erfolg gegen den ESC Dresden. Hier waren Tim Brunnhuber (2), Nico Kroschinski (2), Simon Hintermeir, Alex Gasser, Felix Schwarz sowie Philipp Vogel für die Oberpfälzer erfolgreich. Verzichten musste Stefan Schnabl in beiden Vergleichen gegen Dresden auf Philipp Grünbeck, Nicolas Sauer und Andreas Hahn. In der Tabelle klettert das DNL-Team durch die zwei Siege auf Rang vier mit neun Punkten.

Die Schüler des EV Regensburg besiegten am Samstag den ERC Ingolstadt mit 4:3. Die Tore erzielten Christoph Schmidt, Alexander Dosch, Fabian Herrmann und Leon Zitzer. Am Sonntag unterlag das Team von Robert Matetic gegen die Jungadler Mannheim mit 3:5. Timo Stadler per Doppelpack und Christoph Schmidt waren für den EVR erfolgreich. In der Schüler Bundesliga Süd belegt der EV Regensburg mit 12 Punkten den dritten Platz.

Die Knaben der Domstädter sind mit zwei Niederlagen in die neue Spielzeit gestartet. Am Samstag unterlag das Team von Jim Setters gegen den Deggendorfer SC mit 1:7. Am Sonntag folgte eine 1:6-Niederlage gegen den 1. EV Weiden.

Die Kleinschüler absolvierten am vergangenen Samstag erfolgreich ein Turnier in Bayreuth.